

# *L'Organisation pour le développement lance une mise en garde sur les conséquences de la pauvreté infantile*

---



Guadalajara, 14 octobre, (RHC-DPA).-Un rapport de l'Organisation pour la coopération et le développement économiques signale que les enfants payent un prix très élevé à cause des inégalités dans le monde.

Lors du cinquième forum mondial que réalise cet organisme dans la ville mexicaine de Guadalajara jusqu'au jeudi prochain, il a été révélé que, dans les pays membres, la pauvreté touche un enfant sur 7.

Suite à l'analyse pour la première fois du thème du bien-être des enfants, le rapport que présente régulièrement l'organisation a admis que dans des environnements plus favorables les enfants peuvent avoir une meilleure santé et une meilleure éducation.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/72599-lorganisation-pour-le-developpement-lance-une-mise-en-garde-sur-les-consequences-de-la-pauvrete-infantile>



**Radio Habana Cuba**